

ENSEMBLE CHIAVE

Leidenschaftlich, charismatisch, begeisternd – das Ensemble Chiave zeichnet sich nicht nur durch seinen klaren und homogenen Klang aus, sondern auch durch die Individualität jeder einzelnen Stimme und Persönlichkeit. Chiave, das sind sechs junge, singbegeisterte Frauen im Alter zwischen 19 und 21, die bereits in jungem Alter durch die Freude an der Musik zusammengefunden haben. Besonders durch den langjährigen gemeinsamen Weg seit der Gründung im Jahr 2013 - bis vor kurzem unter der Leitung von Angelika Sutor - hat das Ensemble an Erfahrung, Musikalität und Stimmqualität gewonnen.

Die größte Stärke ist das präzise aufeinander abgestimmte Singen und der dadurch erzeugte Glanz des Ensembleklangs. Auch bei etablierten Wettbewerben wie Jugend Musiziert hat Chiave damit einen Eindruck hinterlassen und 2017 in der Kategorie Neue Musik sowohl den 1. Bundespreis, als auch diverse Sonderpreise erhalten.

Mittlerweile ist das Ensemble über die Grenzen der Diözese München-Freising hinaus bekannt und hat sich als „Ensemble Chiave“ in seiner süddeutschen Heimat etabliert. Das Repertoire reicht von Gregorianik über Renaissance und Romantik bis hin zu Neuer Musik, quer durch alle Epochen und umfasst sowohl geistliche als auch weltliche Musik.



Den Namen *Chiave* (ital. Schlüssel, Notenschlüssel) hat sich das Ensemble nicht nur wegen seiner musikalischen Bedeutung ausgesucht, sondern vor allem deshalb, weil es die Musik auch als Schlüssel zu den Herzen der Menschen sieht.